

10 Port-Gentil

Vie des associations/Suite au maintien de Pascal Houangni Ambourou au gouvernement...

Tendance Avenir reconnaissante envers les plus hautes autorités du pays



Le ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, Pascal Houangni Ambourou, aux côtés du gouverneur de l'Ogooué-Maritime.



Une vue des populations rassemblées à la foire municipale.

CNE

Port-Gentil/Gabon

Le ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, Pascal Houangni Ambourou, l'a exprimé samedi dernier lors de la cérémonie organisée par cette association dont il est le président, pour remercier le président de la République et le Premier ministre de l'avoir confirmé dans ses fonctions ministérielles.

LA foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawe de Port-Gentil a refusé du monde, samedi 24 février dernier. C'était à l'occasion d'une cérémonie organisée par l'association Tendance avenir, pour remercier le

président de la République, Ali Bongo Ondimba, et le Premier ministre Emmanuel Issoze Ngondet qui ont bien voulu garder Pascal Houangni Ambourou, leur président, au gouvernement.

En effet, l'intéressé a été confirmé au poste de ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, lors du remaniement du 20 février courant. «Nous remercions les plus hautes autorités du pays pour la confiance renouvelée à Pascal Houangni Ambourou et à tous les autres ministres originaires de l'Ogooué-Maritime qui figureraient déjà dans la précédente équipe gouvernementale», s'est félicité Gérard Moughiama, porte-parole des populations.

Evoquant la personnalité du ministre du Pétrole, l'orateur a souligné: « la proximité du ministre du Pétrole et des Hydrocarbures avec toutes les couches sociales de la province et sa forte déclinaison à vivre avec la population pour mieux s'imprégner de son quotidien sont appréciées de tous.»

Tout comme les membres de Tendance avenir, les habitants de l'île Mandji voient en cette reconduction le respect de l'engagement du chef de l'Etat vis-à-vis de la jeunesse. Estimant que « la confiance ainsi renouvelée traduit inéluctablement l'engagement d'Ali Bongo Ondimba à redonner à la fonction ministérielle son sens étymologique, par le choix des

ministres au service de la communauté.»

Un paradigme, selon le représentant de la population, parfaitement ancré dans les actions de Pascal Houangni Ambourou en faveur des Marigovéens. Il en a voulu pour preuve, entre autres, la caravane de solidarité pour la collecte de fonds et d'équipements divers au bénéfice du Centre hospitalier de Ntchengue, celle de la promotion du vivre-ensemble, ou encore la Semaine de l'initiative privée pour susciter l'éveil des consciences et orienter les énergies vers l'auto-entrepreneuriat, gage d'une lutte efficace contre la pauvreté.

La manifestation organisée par l'association Tendance

avenir a été, par ailleurs, l'occasion de témoigner sa reconnaissance au chef de l'Etat pour tous les efforts consentis en faveur de l'Ogooué-Maritime. Gérard Moughiama a réaffirmé l'engagement des Marigovéens à assurer à Ali Bongo Ondimba une large majorité à l'Assemblée nationale au sortir des législatives à venir. Le but étant de soutenir la mise en œuvre de son "ambitieux" projet de société basée sur l'égalité des chances.

Plusieurs autres interventions sont allées dans le même sens. Y compris celle du ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, qui a estimé que « si le président de la République décide d'accorder sa confiance aux

jeunes, en les nommant à des postes de responsabilité, il faut lui renvoyer l'ascenseur.»

Ce retour de l'ascenseur doit se traduire, selon lui, par le strict respect de ses directives, « notamment l'appel à la solidarité des acteurs politiques envers toutes les couches sociales de la province, surtout dans le contexte économique actuel.»

A l'échelle nationale, a informé M. Houangni Ambourou, « le chef de l'Etat a décidé de faire de 2018 une année de lutte contre le chômage.» Dans la ville de sable, cela se traduira par l'organisation, dans deux semaines, de la deuxième édition de l'initiative privée.

... et Mère des mères/Quatrième anniversaire

Vers la mise en place d'un projet de financement de microcrédit

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

Les manifestations marquant le quatrième anniversaire de l'association Mère des mères ont bien eu lieu, dernièrement, en présence du nouveau parrain de ce mouvement, Jacques Fortuné Nzoughe Essia.

PORTEE sur les fonds baptismaux à Port-Gentil, le 15 février 2014, par notre compatriote Mery Ntsame, l'association "Mère des mères" vient de fêter son quatrième anniversaire. Les manifestations se sont déroulées dans la cour de l'école Matiti 1, dans le quatrième arrondissement. En présence de son nouveau parrain, Jacques Fortuné Nzoughe Essia. Au cours de ces retrouvailles, le secrétaire géné-



Les membres de l'association "Mère des mères" lors des festivités marquant le quatrième anniversaire de ce mouvement...

ral de l'association "Mère des mères", Clark Sinclair Moundounga, est revenu sur les actions réalisées sur le terrain par son mouvement depuis sa création. Dans ce chapitre, en dehors de la traditionnelle remise des cadeaux et la tontine qui est pratiquée en son sein, l'association "Mère des mères" s'est aussi illustrée dans les ac-

tions à forte tonalité sociale dans divers endroits de la capitale économique. Cas de la remise des dons de produits de consommation courante aux démunis de la cité Jean-Violas, et de médicaments au centre de santé communautaire Azizet-Nondi. L'association s'est également distinguée par une visite et un apport matériel

aux pensionnaires du Centre mission d'espérance et d'insertion (CEMI), plusieurs opérations "retrouvons les manches" pour assainir de nombreux quartiers de Port-Gentil, des journées sportives et culturelles pour détendre les adhérents et les liens, etc.

"Mère des mères", dont le slogan est "amour-en-



... et au cours d'une de leurs sorties chez un membre.

traide-discipline", est une association apolitique à but non lucratif. Elle a pour objectif fondamental de regrouper ses adhérents en coopérative, dans l'optique d'améliorer leurs conditions de vie.

En somme, ses actions sont basées sur le développement social, économique, culturel, éducatif, voire professionnel. Aussi, pour

le nouveau mandat, l'association "Mère des mères" se propose de mettre en place un projet de financement de microcrédit, afin de permettre à chacun de développer une activité génératrice de revenus, dans l'optique de pouvoir s'assumer et répondre ainsi à ses besoins et à ceux de l'association.